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二七区召开CSD项目控规
方案调整会

5 月 11 日下午，二七区区委副书记
李晓雷组织召开郑州CSD项目控规方案
调整会，二七新区管委会、项目单位等相
关负责人参加会议。会议要求项目单位
要抓紧时间委托市规划院，对控规调整
的必要性和可实施性进行论证，同时项
目单位要认真研究《城乡规划法》，依法
依规对审批程序进行研究。

二七区政协组织委员
视察工地扬尘整治工作

5月7日，二七区政协主席于广志带
领部分政协常委、委员视察二七区建筑
工地扬尘整治情况。

于广志一行先后实地视察了孙八砦
社区、郑平路沿线拆迁改造以及盆刘、张
寨和刘胡垌等社区连片综合整治项目，
详细了解了扬尘污染整治情况。

委员们看到每个建筑工地道路已
硬化、没施工裸露的地方进行了绿化，
建筑材料都用防尘网全覆盖，特别是在
盆刘社区拆迁工地现场，使用的是多功
能喷雾降尘专用车有效降尘，刘胡垌安
置区工地出入口安装了喷洒装置，防止
二次污染环境。委员们对建筑工地扬
尘措施和取得的成果表示“点赞”，并围
绕完善防尘设施、加强日常监管、建立
长效机制和引进新技术等方面提出了
真知灼见。

二七区召开食品药品工作会
捍卫“舌尖上的安全”

5 月 8 日，二七区召开 2015 年食品
药品工作会议，二七区委常委、常务副区
长李峰等出席了会议。

会议传达了市食品药品工作会议精
神，从明确责任、强化监管等方面对二七
区 2014 年食品药品安全工作进行了全
面总结，对 2015 年食品药品安全工作进
行了安排部署，会议还对在 2014 年食品
药品方面涌现出的先进集体、先进单位
和先进个人进行了表彰和颁奖。

会上同时下发了《二七区 2015 年食
品药品安全工作要点》等文件。

青秀佳苑社区
打造“九老”场所

5 月 6 日，二七区委常委、组织部长
丁文霞一行到青秀佳苑社区调研“九老”
场所建设情况。

社区书记闫亚萍介绍了“九老一少
两中心”和“360”代办站目前的建设情
况。丁文霞详细询问社区在打造过程
中遇到的困难，要求相关部门全力配合
乡镇街道、社区的升级建设，对社区去
行政化建设所作出的努力给予了表扬，
对目前社区组建“四点半课堂”，老年棋
牌室，老年聊天室等“九老一少两中心”
各项各项功能室的设立表示了满意，同
时也对社区目前存在的不足提出了建
设性的意见。通讯员 李伟涛

市林业局考核二七区生态
廊道建设

5 月 6 日，郑州市林业局领导刘跃
峰一行到二七区考核生态廊道建设工
作。刘跃峰一行先后现场查看了大学路
南延、郑尧高速、郑少高速、郑登快速通
道等生态廊道建设情况，并对相关指标
进行了实地检查验收，在听取了二七区
生态廊道建设工作情况汇报后，给予了
充分肯定。
本组稿件 记者 范光华

近日，二七区人大常委
会组织辖区省、市、区三级人
大代表召开评选大会，对全区
37个参评单位2014年履行承
诺情况进行了民主测评。

根据评选结果，二七区
人大常委会决定授予区人民
法院、区人民检察院、区教
育体育局、区财政局、区地
税局、区人民政府办公室、
区工商局、区国税局 8 个单
位 2014 年度二七区“人民满

意的公仆单位”称号，并授牌
表彰。

评选过程中，与会代表
认真听取了区“一府两院”以
及辖区垂直部门共37个单位
2014 年承诺完成情况汇告，
并现场进行满意度测评。

二七区人大常委会主任
许广佑说，从2002年开始，二
七区已经持续开展了13年评
选“人民满意的公仆单位”活
动，获得了社会各界的广泛

好评。今年的评选活动分为
人大代表投票评选和人大常
委会组成人员投票评选两个
环节，人大代表投票评选结果
占总成绩的70%，常委会组成
人员投票评选结果占总成绩
的 30%，综合满意率排在前 5
名的被评为2014年度二七区

“人民满意的公仆单位”。
二七区区委书记蔡红在

评选大会讲话中充分肯定了
区人大持续开展的评选活

动，并提出三点希望：一是希
望参评单位找准差距，认真
改进。二是希望区人大常委
会统筹安排、持续深化评选
活动。三是希望人大代表积
极参与、更好地履职尽责。
要认真听取参评单位的工作
汇报，客观公正，实事求是地
对参评单位进行测评，让大
家服气、人民群众满意。
记者 范光华
通讯员 乐凤海 荆瑞冬

5 月 6 日，二七区 区 长
陈红民一行视察了侯寨滨河
花园社区项目拆迁现场，并在项
目一期安置区建设工地会议室
召开了拆迁工作推进会议。

陈红民对滨河花园一期
安置区项目建设给予了高度
评价，就一期安置区 B、C 地

块拆迁工作进行安排部署，
他强调，各相关单位要提高
认识，明确责任人和时间节
点，加快推进拆迁进度；尽快
启动 B、C 地块建设工作，确
保安置房建设有序推进；各
相关单位要形成合力，明确
责任，倒排工期，确保群众早

日回迁。
会后，城乡更新公司召

集施工方、监理方召开现场
会，立即落实会议要求。一
是安排人员与罗沟村负责人
尽快完成 B、C 地块界线划
定，加大拆迁力度；二是要求
施工方、监理方继续做好一

期安置区 A 地块安置房建设
工作，确保工程质量、工程进
度和施工安全，全力打造优
质工程、样板工程；三是要求
公司项目部工作人员尽职尽
责，保障民生工程让政府放
心、让群众满意。
记者 范光华

5 月 5 日，二七区联合二
七纪念馆举办了“寻城市记
忆 讲二七故事”系列主题活
动暨“河南籍感动中国人物事
迹展”进社区活动启动仪式。

此次活动旨在发现身边
好人，倡树身边典型，培育弘
扬社会主义核心价值观，传
递崇德向善的社会正能量。

本次展览进社区活动，
历经三个月的筹备，以百余
位河南籍感动中国人物为基
础，选出敬业奉献、见义勇
为、孝老爱亲、诚实守信、助
人为乐等方面事迹最具代表
性的胡佩兰、任长霞等 13 位
河南籍人物，详细介绍了他
们的感人事迹。

1.5 万枚炸弹,1.5 万次命
悬一线的生死抉择，为守护
百姓平安，时时命悬一线的
排爆英雄王百姓；13 岁单薄
的肩膀担起整个家庭的重
担，带着妹妹走进大学校园的
洪战辉；舍不得在自己身上多
花一分钱，但经常大方地给病
人垫付医药费，还拿出微薄的

坐诊收入和退休金，捐建了50
多个“希望书屋”的胡佩兰老
人……这虽然是发生在平凡
人身上的普通事，但每一个故
事读起来都感人肺腑，深深感
染着触动着每一位观众的心
灵。
记者 柴琳琳
通讯员 张雅青 王潘

二七区表彰8个
“人民满意的公仆单位”

滨河花园项目拆迁进展如何
二七区召开推进会进行安排部署

互联网+二七传统产业，该咋做
二七区周末大讲堂邀请专家来支招，让政务和产业“入网”

■消息速递

二七区举行“寻城市记忆 讲二七故事”系列活动

“河南籍感动中国人物事迹展”进社区

信息化时代靠大数据
王立新说，农业文明时

代靠土地，工业文明时代靠
石油，信息化时代靠大数据。

他 把 IT 定 义 为“ 自 时
代”——I、我，Time、时代，特点
是Free and Free，即免费，“在
自时代，没有翅膀，照样飞翔。”

为了帮助大家理解“互
联网+”跨规模的特性，他举
例说，自己的讲座，假如出场
费是 1 万元，一个人听的话，
成本是1万元，1000个人听的
话，人均成本是10元，如果放
到互联网上给全球的听众共
享，那么成本就是零。

在王立新看来，任何产
业都可以通过“互联网+”，插
上飞翔的翅膀。

他举例说，二七区的樱
桃沟比较有名，就可以打造

“互联网+樱桃节”的商业模
式，注册“樱桃.com”，通过大
数据分析，让樱桃实现跨地
域、跨规模的营销。

目前，互联网不仅已经
融入我们工作、生活，改变了
我们的生活方式，同时互联
网还与商业、工业、金融业进
行了全面融合，而且还正在
渗透和改变着传统产业。

王立新说，在人流、物流、
信息、资金流等要素中，互联
网经济和传统经济模式的不
同在于，传统经济是以物流为
核心来设置组织结构，而互联
网经济则是以信息为核心
的。“新的商圈，将是以抢占亿
万人的手机桌面为中心的。”

互联网+二七传统产业
关于互联网改变传统产

业的想法，他还提到了二七
区的服装产业区，“可以注册
一个网上试衣间，用户只要上

传自己的身体数据，下载一个
软件到自己的手机，网购时就
可以网上试衣服，看到自己穿
上的效果，还可以发到朋友圈
让好友给参谋下。”

在讲座中，他提到较多
的一个词是“开会”，即在掌
握了该行业的大数据之后，
就可以召集行业内的生产者
开会竞标，以最低的成本促
成此事，他将此称为“线上决
定线下，线下服务线上”。

他还结合“互联网 + 政
务”，给二七区政府管理如何
利用互联网提出了建议。

与会人员表示，将好好
学习领会讲座内容，充分利
用好“互联网”的引擎作用，
加快促进以云计算、物联网、
大数据为代表的新一代信息
技术与二七区商业、现代制
造业、生产性服务业等的融
合创新，进一步发展壮大辖
区新兴业态，打造新的产业
增长点，为郑州都市区建设
多作贡献。

作为老商业区，二七
的传统产业该如何
站在“互联网+”的风
口起飞？5月7日，
二七区“周末大讲
堂”邀请北京邮电大
学教授王立新作了
一场《“互联网+”与
传统产业转型和融
合》的专题讲座。
记者 范光华
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